

# 新養だより No.4



バイナップルリリー

～ 一学期のご支援に感謝します ～

## 暑さを元気に乗りきり、笑顔かがやく夏に！

いよいよ梅雨が明け、夏本番です。一学期終業式にあたり、子どもたちが大きな怪我や病気、事故がなく、元気に学校生活を送ることができましたのも、保護者やご家族の皆様のご協力、地域の皆様のご支援があってこそと、感謝申し上げます。お忙しい中、親子行事や保護者進路学習会、施設見学、すまいる・こんさーと等にも、ご協力をいただき、ありがとうございました。明日から夏休みに入ります。夏休み中だから



ピラミッドアジサイ

その暮らしや体験に時間をかけたりしながら、子どもたちとともに有意義にお過ごしいただければ幸いです。終業式では、子どもたちに「家の手伝いや仕事にチャレンジ」や「早寝早起きで生活リズム」、「健康・安全」の大切さについて話しました。二学期始業式で笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。

… 7月の学習から …



中3 修学旅行



中2 進路体験

トヨタ自動車工場や震災遺構の旧荒浜小学校等を見学し、隣県についての学びや思い出がいっぱいに！



中学部親子行事



小学部親子行事

交通事故で亡くなった男の子が育てていたひまわりの種を受け継ぎ、命の大切さと交通安全を広めようという全国的な取り組みを受け、中学部1年生が玄関前に栽培。すくすく育ちますように。

### 高等部販売会・地域の皆様へ新養を発信！

7月19日(水)にマックスバリュ新庄店さんの協力を得て、高等部総合コースの生徒による校外販売会を行いました。生徒たちは、時間をかけて丁寧に製作や栽培をした製品をお客様に手に取っていただき、笑顔で販売したり取材に応えたりしながら、地域の方と交流を図ることができました。ご来店や事前の周知など、何かと応援を頂きありがとうございます。7月13日(木)には、高等部主任の門脇文夫先生が「あすラジ」に出演して販売の準備に励む様子を伝え、本校の教育活動や生き生きと学ぶ生徒たちの姿を発信する機会となりました。



### ひまわりの絆プロジェクト



ご支援ありがとうございます



### 令和6年度寄宿舎入舎を検討される皆様へ

寄宿舎では、日常生活や季節の行事等を通して豊かな関わりや生活自立の力を育てています。次年度以降の入舎を検討される場合の見学を随時受け付けておりますので、希望される場合は、担任にお声がけください。令和6年度の入舎希望については、12月末までに個別面談等でお申し出ください。ご家族の勤務時間や遠距離等で送迎が困難な場合が該当となります。



新庄市内の八向興業株式会社様より、ご厚意で校門を塗装していただきました。暑い中、または朝早くから、痛みが目立っていた校舎に向かって左側全面に丁寧にペンキを塗り、真っ白くピカピカに仕上げてくださいました。植木に腐葉土まで入れてくださいました。

★ 地域の皆様への発信用に、本校HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。